

DUPUY, Constantine chaussures, cordonnerie, articles de sport

CONSTANTINE
La maison Dupuy
(*L'Afrique du Nord illustrée*, 31 décembre 1927)



Magasin de la maison Dupuy

En consacrant quelques lignes à la maison Dupuy, si avantageusement connue à Constantine et dans le département, nous nous félicitons de pouvoir rendre un hommage mérité à une des plus anciennes firmes constantinoises.

En effet, arrivé à Constantine en 1861, M. Dupuy père, séduit par le charme du pays et pressentant les possibilités d'avenir qu'il offrait, ouvrit immédiatement un atelier de cordonnerie qui fut, tout de suite, fort bien achalandé.

Devant les sollicitations d'une clientèle de plus en plus nombreuse, et sachant répondre à une véritable nécessité, cet estimable commerçant ouvrit, en 1868, un rayon spécial de chaussures de confections, pour hommes, dames et enfants, rayon qui ne fit que se développer par la suite.

On peut dire, sans crainte, que la maison Dupuy est la plus ancienne firme de chaussures de la ville et du département.

C'est déjà une fort appréciable référence. Au décès de M. Dupuy, sa veuve continua ce commerce, qu'elle connaissait pour avoir été la collaboratrice dévouée et éclairée de son mari.

Peu d'années après, elle le céda enfin à son fils aîné, M. Étienne Dupuy, qui dirige actuellement le magasin ainsi que l'atelier très important de réparations et de transformation de chaussures en tous genres qui a été installé au premier étage. Sous son énergique impulsion, l'extension de la maison devient de jour en jour plus remarquable.

La firme Dupuy s'est spécialisée dans la vente d'articles de tout premier choix, soit pour le travail, la chasse, la ville, soit pour les mondanités et les soirées.

Le souci constant de M. Dupuy est de ne livrer que des marchandises absolument irréprochables et de satisfaire une clientèle qui lui manifeste depuis de très longues années une fidélité indéfectible,

Justement renommée pour sa probité commerciale et sa rectitude en affaires, la maison Dupuy est une des rares qui ont pour principe absolu de ne vendre qu'à prix fixe, c'est-à-dire que, consciente de ne vendre qu'à des conditions loyales et sincères, elle n'admet aucun marchandage, exemple qui mérirerait d'être plus fréquemment suivi. Ses vitrines, installées avec un goût parfait et munies d'accessoires spéciaux pour la présentation et la mise en valeur de ses modèles impeccables, retiennent les regards du public, tant par la variété des marchandises présentées que par le fini et la beauté de celles-ci.

On entre volontiers dans un magasin aussi engageant, d'autant plus que l'on sait y trouver chaussures à son pied ; le personnel, d'une urbanité exquise, réserve à tous les clients le même accueil différent et amical ; on se sent là véritablement dans une maison amie.

La firme Dupuy détient toutes les chaussures de tous les modèles connus et se fait un plaisir de prévenir les moindres désirs de ses plus modestes clients.

On trouve là tous les accessoires qui se rapportent à la chaussure et, à l'heure actuelle, cette maison est en pleine prospérité, car en même temps qu'elle chausse impeccablement sa luxueuse et fidèle clientèle, elle fournit abondamment les administrations de la ville et de l'intérieur.

Terminons en rappelant qu'elle a, depuis une quinzaine d'années, un rayon d'articles de sport qui, se développant de jour en jour, est en mesure de faire face à toutes les demandes.
